

Marcos casó con María de Candelaria (la partida de matrimonio del hijo no los registra con sus apellidos). Fueron padres de:

Juan Leal del Conde, natural de Canarias. Pasó a Trinidad, en la Isla de Cuba, en donde casó el día (...) de (...) de 1674 (P.M. Trad. L.2, M.B., f.40), con Isabel Gómez y Suárez (de Figueroa), (...) y Luis, natural de Trinidad, leg. Juan Gómez y (...), natural de La Mancha, Castilla y de Isabel Suárez y (de Figueroa) y Luis, natural de Trinidad. Fueron padres de:

Domingo del Conde y Gómez, bautizado el día 14 de agosto de 1678 (P.M. Trad. L.2, B.B., f.38, vto.). Falleció el día 14 de noviembre de 1727 (P.M. Trad. L.2, B.B., f.86v.) habiendo testado por ante Sebastián Fernández de Cala, nombrante por albacea a su esposa y por herederos a sus hijos. Casó el

día 10 de junio de 1709 (P.M. Trad. L.3, M.B., f.61, vto.), con Potenciana de Roxas, hija de Melchora de Rojas. Fueron padres de:

Vicente del Conde y Roxas, bautizado el día 4 de noviembre de 1709 (P.M. Trad. L.3, B.B., f.116, vto.). Casó el día (...) de julio de 1729 (P.M. Trad. L.4, M.B., f.69), con Ana de Alejo y Moxía, Lazo y Rodríguez, leg. de Leonardo de Alejo y Lazo y de Beatriz Moxía y Rodríguez, naturales de Trinidad. Fueron padres de:

Juan-Bautista del Conde y Alejo, bautizado el día 2 de julio de 1736 (P.M. Trad. L.4, B.B., f.185, vto.). Casó el día 7 de enero de 1769 (P.M. Trad. L.5, f.22, n.83), con María-Candelaria Pérez y Fonseca, Beltrán y Gómez de Sellés, leg. de Pedro Pérez y Beltrán, Romero y Garay, y de Hilaria de Fonseca y Gómez de Sellés, Díaz y Pérez, naturales de Trinidad. Procrearon a:

Juan-Bautista del Conde y Pérez, bautizado el día 24 de octubre de 1769, de 8 días (P.M. Trad. L.6, B.B., f.190). Casó el día 3 de septiembre de 1804 (P.M. Trad. L.6, M.B., f.137, n.561), con Mariana de Jesús Rambaño de Espejo y de la Torre, Hernández-Liriano y Serrano, leg. de Francisco-Xavier Rambaño de Espejo y Hernández-Liriano, P..... y Roxas y de Juana-Salvadora de la Torre y Serrano, Ortiz y Gómez, naturales de Trinidad. Procrearon a:

Catalina-Josofa del Conde y Rambaño de Espejo, que casó el día 10 de enero de 1823 (P.Rio de Ay, L.1, M.B., f.51, vto., n.177), con José-Manuel de Arquiza y Ramírez, Saniain y Pinto, ya mencionado.